

# Willkommen zum Gartenfest in Cölbe! (Samstag, 25. August)



**25.08.2018**

**Ab 17.00 Uhr**

## **SOMMERFEST im Begegnungsgarten**

Kartoffelfeuer, Stockbrot, was Ihr mitbringt...

Wir sorgen für Getränke!

**CAF**   
Cölber Arbeitskreis  
Flüchtlinge e.V.  
C/o Dr. Kurt Bunke, Am Lohberg 5, 35991 Cölbe

Haltet euch den  
letzten  
Samstag im  
August frei!

Wir wollen  
zusammen den  
mit euch  
feiern!

Bringt Familie und  
Freunde mit!

Kontakt:  
Udo Skretzka  
(Tel 06421 34638)

oder Jürgen  
Schönberger  
(Tel 06421  
85957)

**BEGEGNUNGSGARTEN**  
gegenüber der  
katholischen Kirche

in Cölbe, Gartenstraße 5

Gartentreff immer  
mittwochs ab 18.30

Gemeinsam gärtnern Flüchtlinge und Bürger aus Cölbe im Garten der Katholischen Kirchengemeinde St. Maria Königin. Gemeinsam feiern gehört auch dazu, und so laden sie alle interessierten Bürger und Flüchtlinge zum Sommerfest ein, am Samstag, den 25.8. ab 17:00 Uhr in Cölbe, Gartenstraße 7, gegenüber der katholischen Kirche.

Dieses Jahr hat die Gartengruppe gemeinsam zuerst ein Fundament gebaut und dann ein Gewächshaus aus vielen Einzelteilen zusammengesetzt. Jetzt reifen darin viele Tomaten und Auberginen verschiedener Sorten. In den Hochbeeten wachsen Salat, Kräuter und Chilis, und auf den Beeten gedeihen Stangenbohnen, Kohlrabi, Paprika, Okraschoten, Stangensellerie und Kartoffeln.

Die Gärtner treffen sich einmal die Woche mittwochs ab 18:00 Uhr, wässern, ernten und tauschen Rezepte aus. Mit den Nachbarn rund um sind sie immer wieder im Gespräch, erhalten Tipps oder auch schon mal ausrangierte Haushaltsgegenstände oder Kleinmöbel.

Neugierig geworden? Dann lernen Sie den Begegnungsgarten des Cölber Arbeitskreises Flüchtlinge (CAF) beim diesjährigen Sommerfest kennen.

**Eine kleine Bitte an unsere Besucherinnen und Besucher haben wir noch:** Bringt bitte nach Möglichkeit Geschirr, Besteck und ein Trinkgefäß für Euren eigenen Bedarf mit! Klar halten wir auch Pappbecher, Pappteller und Einwegbesteck bereit. Wir wollen aber ökologisch feiern und Müll – so weit es geht – gemeinsam vermeiden. Und wenn Ihr besonders leckere Kleinigkeiten zubereiten könnt, dann bringt sie doch bitte mit! Vermutlich schmecken sie anderen auch.